

Delegiertentagung 20.02.2010 in Driesch

Die Bruderschaft Büttgen-Driesch war in diesem Jahr der Veranstalter der Delegiertentagung, die in der Büttgener Pampusschule stattfand. Am Beginn stand wie immer ein geistliches Wort des Bezirkspräses, Diakon Michael Offer. Nach der Begrüßung durch den Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser wurden die einzelnen Jahresberichte verlesen. Andreas Kaiser ging im Geschäftsbericht auf die einzelnen Veranstaltungen des Bezirksverbands ein, während Bezirksjungschützenmeister Marcel Weifels die Aktivitäten der Schützenjugend erläuterte. Danach zog Bezirksschießmeister Wilfried Schlösser eine positive Bilanz der schießsportlichen Ereignisse des Jahres und gab einen **kurzen** Ausblick auf das Jahr 2010. Als letzter Bericht folgte wie immer der Kassenbericht. Am Ende seiner Ausführungen bedankte sich Bezirksschatzmeister Addy Kluth für die Unterstützung und Freundschaft, die er in mehr als 13 Jahren in diesem Amt erfahren durfte. Er schloss seine Ausführungen mit den Worten: "Die letzte Seite des Kassenbuchs, das seit 1958 handschriftlich geführt wird ist voll. Die Umsetzung eines neuen Kassenbuchs in elektronischer Form soll nun mein Nachfolger übernehmen. Es grüßt euch alle, Euer Schatzmeister Addy Kluth!" Er wurde daraufhin von der Versammlung mit "Standing Ovations" an seinen Platz begleitet. Aus den Händen des Bezirksbundesmeisters und auf einstimmigen Beschluss des Vorstands, erhielt er für seinen langjährigen Einsatz und Präsenz bei allen Festivitäten die Ernennung zum Ehrenbezirksschatzmeister. Als kleines Präsent des Bezirksverbands überreichte Andreas Kaiser ebenfalls eine kleine Holzfigur in Form eines Schützen, mit allen Orden und Ehrenzeichen des ehemaligen Bruderschaftskönigs und Bezirkskönige Addy Kluth.

Im Anschluss daran folgte der Bericht der Kassenprüfer und die Entlastung des Vorstands. Die Neu- bzw. Ergänzungswahlen brachten die folgenden Ergebnisse:

Neuer Bezirksschatzmeister wurde Rainer Linden aus Büttgen. Die dadurch frei werdende Stelle des 2. Geschäftsführers wurde mit Volker Schöneberg aus Holzbüttgen neu besetzt. Durch das Ausscheiden des 2. Schatzmeisters, Thomas Esser, musste auch hier eine Nachbesetzung erfolgen. Hier wurde Franz-Josef Backes aus Vorst vorgeschlagen und, wie auch alle anderen, einstimmig in dieses Amt gewählt.